

# -古河公方公園- 公園だより

2025年2月号

【発行】

(一財)古河市地域振興公社  
古河公方公園(古河総合公園)  
茨城県古河市鴻巣399-1  
電話0280-47-1129



白梅

## ■イベント「公園朝市」1/16

古河公方公園では、恒例の「公園朝市」が開催され大盛況でした。このイベントは、新鮮な地元産の野菜や手作りの工芸品の販売、キッチンカーが並ぶ公園の賑わいイベントです。今回は、体験型アクティビティである「熱気球体験搭乗」も実施され、多くの家族連れが、上空からの眺めを楽しみました。鮮やかな色合いの熱気球が、「ゴォー」と言うガスの燃焼音と共に青空に浮かぶ光景は、訪れた人々の目を引きました。熱気球は15メートルほどの高さまで上昇し、普段とは違う視点から公園の風景を楽しむことができました。参加者からは「少し怖かったけど、楽しかった」、「子供たちが喜んでくれた」など、皆さん楽しんでくれたようでした。熱気球は風の影響もあり早めに終了しましたが、朝市の会場は、午後2時の終了まで、美味しい香りとお客で賑わいました。



熱気球搭乗体験

## ■民家園「自衛防火訓練」1/24

公園内にある民家園(文化振興課管轄)で、自衛防火訓練が行われ、文化振興課、管理人、公園管理者が、防災士と古河消防署の指導の下、訓練を行いました。この訓練は、地震や火災などの災害発生時に迅速かつ的確に対応することを目的としたものです。訓練では、まず消防隊員による、放水装置や消火器の正しい使い方の講習が行われ、参加者は実際に使用体験をしました。火災になった場合、あっという間に燃えてしまいます。そのため火を出さないことは重要ですが、出た時に迅速に行動しなければなりません。そのため参加の皆さんが真剣に聞いていたのが印象的でした。



民家園と放水装置(手前)

## ■イベント「ちょこまる」1/18

12月に引き続き、マルシェイベント「ちょこまる」が1月18日に開催されました。今回も試験的な開催ではありましたが、2店舗の出店があり、冬空の下で公園に華やかな彩りを添えることができました。当日は冷たい空気の中にも澄んだ青空が広がり、公園に訪れた方々が、キッチンカーのホットスナックを楽しんでいる様子が見られました。今後も小さな賑わいとして、定期開催を予定しています。



ちょこまる

## ■市民協働活動「枯損木伐採」

1月31日、自然環境の保全を目的に活動している団体「みどりネットワーク」さんが、公方様の森にて枯損木の伐採作業を行いました。枯木は、自然の一部として微生物や昆虫などの生態に大切な役割を担っていますが、強風などにより公園利用者に危険を及ぼす場合があります。今回の伐採は、公園の安全確保を目的としつつ、自然環境のバランスを損なわないように配慮した作業でした。「みどりネットワーク」の皆さんは、普段から自然環境を守るための活動に取り組んでおり、今回も専門知識を活かしながら丁寧に作業を進めてくださいました。活動に参加された皆さま本当にありがとうございました。



みどりネットワークの皆さま

## ■季節の催し「餅花(もちばな)」

管理棟では、1月8日から1月15日までの期間、「はなももルーム」の生徒たちが餅花を作り飾ってくれました。この餅花は、新年を彩る伝統的な装飾で、五穀豊穡や家族の幸せを願う意味が込められています。管理棟の入口に華やかに飾られた餅花は、訪れた皆さんを暖かく迎え、公園の冬景色に彩りを添えました。そのカラフルな餅花は、公園の自然と調和し、和やかな雰囲気演出していました。来園者も伝統の息吹を感じられるひと時を楽しめたのではないのでしょうか。



飾られた餅花

### 1月の園内の様子・整備状況

- ・御所沼(結氷、冬鳥滞在)
- ・花桃(施肥、薬剤散布、剪定、伐採伐根)
- ・園内(梅剪定、笹・ヨシ刈込、枯木伐採他)
- ・園路(除草、枯葉清掃)
- ・ホツケ田(田耕し)
- ・園路舗装工事(古河市)
- ・園内トイレ洋式化工事(古河市)

### ★古河公方公園公式アカウントを開設しました!

公園の様々な情報をアップしていますので、是非みなさまフォローをよろしくお願いいたします。

- ・Instagram @koga\_kubou
- ・X(旧Twitter) @kubou\_park

インスタグラムアカウント



X(旧ツイッター)アカウント



○公園だよりは公式HPからもダウンロードできます。

古河公方公園

検索

